



OTRO MINUTO DE SILENCIO

Un día más hemos reunido a nuestros alumnos en el patio para guardar un minuto de silencio frente a la barbarie y a la sinrazón terrorista, en este caso, desatadas en Londres.

Nunca debemos rendirnos por muchas veces que haya que repetir el gesto. La educación es respeto y tolerancia, pero también firmeza y oposición ante los ataques terroristas despiadados e indiscriminados contra la vida humana, se produzcan éstos donde se produzcan.

Hacemos votos desde aquí para que estos ataques no se vuelvan a producir.

